



— 連携型中高一貫教育校 —

小瀬高校 学校だより

小瀬高 SPIRITS & PRIDE

令和元年度 第6号
茨城県立小瀬高等学校
令和元年 5月31日

【P T A ・ 体育後援会総会】

5月18日(土)、授業参観、P T A総会と体育後援会総会が行われました。平成30年度の事業等の報告があり、本年度の役員が承認され、今年度の事業等の計画が決定しました。会員の皆様のご協力によりスムーズに議事が進行されました。

その後、学年懇談会が行われ、各学年の教職員から学年に応じた説明等がありました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



授業参観の様子から



P T A ・ 体育後援会総会



学年懇談会

【道徳講演会】

5月21日(火)の4校時に、グラフィックデザイナーの藤代範雄先生をお招きし、全校生徒による、道徳講演会を行いました。藤代先生の代表作「テロと報復」はルーヴル美術館に永久収蔵されているほか、世界各地での大使館及び美術大学等で個展や講演会を開催しています。その他、JR石岡駅のタイル壁画、茨城空港ロゴデザインや「茨城をたべよう」などを作成しています。

先生は、「やる気を持つことで人生が決まる。何をやってみたいかを一生懸命考えてみよう。あきらめないうで努力を続けることでしか成長を生まない。壁にぶつかった時、友達が助けてくれた。よい友達を持つことは大切である。」などを自身の経験を交え、力強く生徒に訴えました。参加した生徒からは「一流の人は失敗を恐れぬ」「夢に向かい実現できる人は、何度でも強い意志を持って取り組んでいることを知った」「作品からエネルギーが伝わってきた。努力を惜しまない人の力が感じられ感動した」といった感想があり、藤代先生から、生き方について学ぶことができました。



藤代先生の講演会から



10mにも及ぶ作品を披露してくれました



【避難訓練】

5月29日(木)の3校時に、全校生徒による避難訓練を実施しました。緊急の災害時に備え、避難経路や避難方法を確認し、整然と安全に避難ができるようにすることが目的の一つです。1年生においては小瀬高校での避難訓練は初めての体験でしたが、避難誘導が開始されてから、報告終了まで、3分33秒で避難することができました。避難訓練の最も大切な意義は「命を守ること」であり、「おかしも(おさない・走らない・しゃべらない・戻らない)」を注意することです。その後、大宮西消防署の指導の下、消火器訓練を行いました。家庭でも話題に取り上げていただき、家庭での避難経路も含め、防災に対する意識を高めてほしいと思います。



消防署署長の指導講評から



消火器訓練から

